
 

 
Kundeninformation 
 
SELECT GOLD Sensitive Nassfutter Adult Hirsch mit Kartoffeln – 200g 
MHD: 26.06.2027 
 
SELECT GOLD Sensitive Nassfutter Adult Hirsch mit Kartoffeln – 800g 
MHD: 01.07.2027 
 
 
Die oben dargestellten Artikel wurden vorsorglich aus dem Verkauf genommen. Es besteht 
kein Risiko für Mensch und Tier. Hintergrund der Maßnahme ist eine qualitätsbezogene 
Auffälligkeit bei einem eingesetzten Rohstoff, die im Rahmen interner Prüfprozesse beim 
Hersteller festgestellt wurde. Dieser Rohstoff wurde zwar in die betroffenen Produkte 
eingearbeitet, jedoch ist aufgrund der üblichen Verarbeitung und Vermischung nach 
derzeitiger Einschätzung nicht davon auszugehen, dass sich die Abweichung auf das 
Endprodukt – ein Alleinfuttermittel – auswirkt. 
 
Es handelt sich bei den Produkten um keinen öffentlichen Rückruf. 
 
_____________________ 
 
 
SELECT GOLD Sensitive Wet Food Adult Deer with Potato – 200g 
MHD: 26.06.2027 
 
SELECT GOLD Sensitive Wet Food Adult Deer with Potato – 800g 
MHD: 01.07.2027 
 
The products listed above have been withdrawn from sale as a precaution. There is no risk to 
humans or animals. The measure was taken due to a quality-related irregularity in a raw 
material, which was identified during the manufacturer’s internal testing processes. 
Although this raw material was used in the affected products, current assessments indicate 
that, due to standard processing and mixing, the irregularity is not expected to have any 
impact on the final product – a complete pet food. 
 
This does not constitute a public recall of the products. 
 


